

11.09.2014 – 07:00 Uhr

Résultat intermédiaire 2014 BKW maintient son cap

Bern (ots) -

Au cours du premier semestre 2014, le groupe BKW a réalisé un bon résultat opérationnel et a pu accroître sa prestation globale. Le résultat d'exploitation avant amortissements et dépréciations, qui s'élève à 224 millions de CHF, et le bénéfice net qui passe à 92 millions de CHF s'inscrivent tous deux en recul par rapport à l'année précédente, laquelle avait toutefois été influencée de manière positive par des facteurs extraordinaires. Si l'on ne tient pas compte de ces derniers, le bénéfice a légèrement augmenté par rapport à l'exercice précédent malgré la baisse des prix de l'électricité. La mise en oeuvre conséquente de la stratégie d'entreprise de BKW, qui se concentre sur les activités liées à l'énergie, aux réseaux et aux prestations, est en bonne voie. Outre ses produits d'électricité classiques, l'entreprise peut ainsi proposer à ses clients un vaste portefeuille de solutions énergétiques globales innovantes.

Au 1er semestre 2014, les ventes d'électricité du groupe BKW se sont élevées à 10 614 GWh (1er semestre 2013: 9771 GWh). Sa prestation globale est quant à elle passée de 1389 millions de CHF à 1'432 millions de CHF, soit une progression de 3%, ou 43 millions de CHF, par rapport à la même période de l'exercice précédent. Tous les secteurs - énergie, réseaux et prestations - ont enregistré une hausse de leur chiffre d'affaires. Le groupe a réalisé un résultat d'exploitation solide qui s'établit à 141 millions de CHF, soit une baisse de 46 millions de CHF par rapport à l'exercice précédent. Si l'on ne tient pas compte des effets extraordinaires qui avaient influencé le résultat de manière positive en 2013, le résultat d'exploitation 2014 se maintient au niveau de l'année dernière. L'influence négative de la baisse des prix de l'électricité a pu être compensée par des mesures d'optimisation de l'efficacité. Le résultat financier a été nettement meilleur que lors de l'exercice précédent, en raison notamment de l'évolution des titres inscrits au bilan à leur valeur vénale détenus par les fonds d'Etat de désaffectation et de gestion, et a eu un impact positif sur le résultat, conjugué à des charges fiscales plus faibles. Le bénéfice net du 1er semestre 2014, d'un montant de 92 millions de CHF, a reculé de 12 millions de CHF, soit 11%, par rapport à 2013. Sans tenir compte des effets extraordinaires de 2013, le bénéfice net aurait légèrement augmenté.

Perspectives

BKW confirme les perspectives annoncées lors de la publication du résultat annuel 2013 pour l'exercice en cours. Dans un contexte de marché toujours exigeant marqué par des prix de l'énergie qui restent bas, une pression sur les marges sur les marchés internationaux, des directives réglementaires et un franc suisse toujours fort, BKW table sur un résultat d'exploitation opérationnel et un bénéfice net de l'ordre des chiffres corrigés de 2013, sous réserve des contrôles des valeurs effectives. Ce résultat est imputable à la stabilité des activités liées au réseau, une production en grande partie assurée, la poursuite du développement des activités de services et une gestion rigoureuse des coûts.

Mise en oeuvre de la stratégie en bonne voie

En raison de l'évolution de la conjoncture de marché, BKW a axé sa stratégie d'entreprise sur les activités liées à l'énergie, aux réseaux et aux prestations. En tant que fournisseur de prestations énergétiques et de services d'infrastructure, BKW propose à ses clients - outre ses produits d'électricité classiques - un vaste portefeuille de solutions énergétiques globales. Dans ce cadre, elle prévoit de continuer à développer ses activités de services au cours des prochaines années. Les bases nécessaires ont pu être posées au cours des dernières semaines: grâce à sa collaboration avec Entelios et à l'acquisition de Baumeler Leitungsbau AG, BKW développe ses compétences dans le domaine de la gestion énergétique, des installations industrielles, des infrastructures de tunnels ainsi que des installations de câblage et d'alimentation en eau tout en renforçant sa présence en Suisse. De plus, en entrant sur le marché de la production décentralisée de chaleur, l'entreprise s'ouvre de nouvelles opportunités de croissance et pourra désormais offrir des solutions énergétiques globales innovantes à ses clients privés et commerciaux. Afin de continuer à augmenter son efficacité et son effectivité, BKW continue de travailler aux mesures de réduction des coûts et d'augmentation de l'efficacité fixées, qui doivent être mises en oeuvre d'ici à 2015.

Le rapport intermédiaire (PDF) 2014 peut être téléchargé à l'adresse suivante: www.bkw.ch/rapportintermediaire2014

Plus d'informations :

www.bkw.ch/rapportintermediaire14

Le présent texte contient des déclarations prospectives basées sur nos attentes actuelles ainsi que sur diverses estimations. Ces informations impliquent des risques et des incertitudes difficilement prévisibles et pourraient donc différer des résultats réels. Le présent texte est publié en allemand, français, anglais et italien, la version allemande faisant foi.

Contact:

Murielle Clerc
058 477 51 07
medien@bkw.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100761221> abgerufen werden.